

にしじま通信



編集者 西島 由紀恵



みなさん、お元気ですか。

実りの秋ですねー。私のいちばん好きな季節です。

先日、大野の原木しいたけ栽培をしている松田さんちにお伺いしました。

以前、うちで「原木しいたけの駒うち体験」をやったときにお手伝いして下さった方です。今、スーパーで売られているのは、ほとんどが「菌床しいたけ」です。それに比べてこの「原木しいたけ」は本当に手間がかかり、しかも重労働です。

私は5年ほど前から、ある夢を抱いてました。

「障害をもっていたり、ひきこもりや心が病んでいる人も雇用できる会社を作りたい」「日本の林業を元気にしたい」——笑われるかもしれませんが、それが「原木しいたけ栽培」なのです。健常者でさえ大変な作業をどうやってできるのか？数えだしたらきりがなくらい、問題点はてんこ盛りです。

でも、できない理由ばかりあげても前には進めない。いつも自分に言い聞かせていることばがあります。「必ずどこかに道はある！」



84歳にはみえない、お元気な松田さん

〒919-0621 あわら市市姫 5-6-33

西島木材株式会社

リフォームハンズにしじま

西島和之一級建築士事務所

フリーダイヤル 0120-430-156

あわら市 リフォーム

検索

～社長の一言～

福井県産材を活用した助成金や木材利用ポイントと両方いっぺんに使えるのは福井県だけです。国産材を使うことは日本の森林を守ることにつながります。これは非常に意義のあることなんです。



～FBC放送 取材～

“おじゃまってれ”の「キラリ情熱人」というコーナーがあります。それに、弊社社長にオファーがあり、先日取材に来られました。

とても短いコーナーにもかかわらず、1日半がかりでついて回ってました。

社長と出会う22年たちますが、情熱を感じたことは一度もありません。ほとんど感情を表に出しませんから。ただ、プロが撮ってくれたので、さぞかし情熱のある男に見えるようになってると思います。



放送は
10月7日の
予定です



木のソムリエツアー 第4回

最終回のテーマは、《完成現場の見学》でした。初の試み「木のソムリエツアー」もこれで全過程を終了しました。参加者の方に感想を聞くと、今まで知らなかったことがわかり本当に良かったというものが多く、また私自身も勉強になりました。

木造住宅に住んでいても、木のこと、住まいのこと知らないことって多いんですよね。これからも、この勉強会を続けていきたいと思っております。本当のことをお伝えしていくことが使命とも感じております。



参加者に修了証書を
渡しているところ



杉のパネルの説明を
しています

もうすぐ感謝祭だよ～！

10月19日(土)・20日(日)

10:00AM～5:00PM

包丁とぎ まな板けずり
 網戸・障子張替 ワークショップ
 県産材つみき つみきボール
 ワンコインマッサージ 似顔絵師来社
 製材見学 カンナけずり体験
 IHクッキングヒーター実演
 光熱費試算 床暖体感
 システムキッチン・ユニットバス展示

実はただいま打ち合わせ中…
お楽しみに！

《そうじの力》研修

9月27日、鯖江市のファイン様にて「環境整備」研修がありました。弊社からも5名が参加しました。ファイン様の社員さんは若い方が多いということもあって、楽しんで自発的に取り組まれているんですね。

弊社の社員たちも刺激をいただいたようです。この「環境整備」には終点がありません。会社がある限り、継続するつもりです。

